



KURZ NOTIERT



Hietzing

100 Jahre „St. Nepomuk“

Die Militärfarrkirche „Zum Heiligen Johannes Nepomuk“ feiert ihr 100-Jahr-Jubiläum. Derzeit wird das historische Areal rund um die Militärfarrkirche saniert. Dabei sollen ein Wohnbau und eine Tiefgarage errichtet werden.



Penzing

Staufrei ins Auhofcenter

Während der Sommermonate wird beim Auhofcenter an einer zweiten Verkehrsanbindung an die Wientalstraße gearbeitet. Sie ist voraussichtlich mit Ende des Jahres befahrbar und soll die verkehrsstarke Albert-Schweitzer-Gasse entlasten.



Rudolfsheim

Mahnmal für Synagoge

Ein Mahnmal soll an den in der „Reichskristallnacht“ zerstörten Turnertempel erinnern. Der Entwurf kommt von den KünstlerInnen Iris Andraschek und Hubert Lobnig sowie dem Atelier Auböck + Káráz.



Hernals

Spenden fürs Museum

Für die Ausstellungen des Bezirksmuseums sind ausschließlich ehrenamtliche MitarbeiterInnen im Einsatz. Für Material, Computer etc. wird aber dringend Geld benötigt. Spendenkonto „Museumsverein Bezirksmuseum Hernals“, Bank Austria, Kontonr.: 00623 067 303



Döbling

Justiz-Drama

Unser Theater zeigt den Hollywood-Erfolg „Die zwölf Geschworenen“, bearbeitet von Edith Weindlmayr-Mut. 29.–31. 7., 26.–28. 8. sowie 24.–26. 9., Beginn: 19.30 Uhr, 19., Pfarrplatz 3, EUR 18, www.unsertheater.at



Donaustadt

Seestadt aspern

Erst vor Kurzem erfolgte der Spatenstich des zentralen Sees in aspern Die Seestadt Wiens. Bei der Info-Stelle, die von der EU gefördert wird, können sich Interessierte über die Bauphasen des neuen Lebensraums für 20.000 Menschen informieren.